

海鮮

# 留学生歓迎会 ～チヂミ Party～

8月末から1年2組で留学生活を送っている、アメリカからの留学生ヒメナさんを歓迎する国際交流委員会によるウェルカムパーティーが9月19日に開かれました。今回は留学生としては先輩であるソン君(4月から留学中)の故郷、韓国のソウルフードであるチヂミを調理しながら「韓国文化に触れる」をテーマに和気あいあいと行われました。

まず、アイスブレイクとして「お玉リレー」を行いました。お玉を使い、ペットボトルのキャップをリレーし早くゴールしたチームが優勝となります。めでたく優勝したチームにはジュースが配られました。その後、ソン君による「美味しいチヂミの作り方」についての説明がありました。ソン君によれば、小麦粉にでんぷんを混ぜると、モチモチでパリッとした生地が出来上がるそうです。また、ソン君の地元は海沿いのため、具は基本的に海鮮だということで、今回は海鮮と豚肉を用いました。参加した国際交流委員は、1年と2年でグループを組み調理しましたが、料理をとおして学年を越えて交流を育みました。期末考査明けのリラックスした楽しい時間となりました。



ヒメナさん  
初めてのチヂミは  
ちょっとしょっぱかった  
みたいです。

生地はゆるい方が美味  
しくできますよ。

